
第975回例会 2011年5月11日 №947号 

会長時間

  会長  小川 嘉彦 

皆さんこんにちは、ゴールデンウイークはいかがでしたか。私は子供達が連休

で帰ってまいりまして、皆が少し早めの６０回目の誕生祝いをしてくれ、楽しく過

ごしました。 

さて、この度お世話を引き受ける事になりました米山奨学生を皆様に紹介いた

します。カハタピィティヤ ガマゲー・シターラ・サンダルワン君です。出身はスリ

ランカで、現在広島ＹＭＣＡ専門学校ホスピタリティ科の１年です。カウンセラーは大旗会員にお願いしています。 

今回の例会（５月１８日）

会員卓話 

安土 義和 会員

次回の例会（５月２５日）

来賓卓話 

尾山 直人様 様

沖田彰範会員 挨拶

 

４月３０日付けで退会をされました沖田会員より退

会挨拶を頂き、再入会を約束しました。

出席報告 
（森中例会運営委員長）

5月11日(水)出席者

会員総数 40名

出席会員 32名

欠席会員 8名

ご来賓 0名

ご来客 3名

ゲスト 2名

来客者紹介 
（伊藤親睦家族委員）

5月11日(水)出席者

益田ＲＣ 1名

広島西ＲＣ 1名

広島中央ＲＣ 1名

  

  

  

幹 事 報 告 （石川幹事）

■例会変更 

■お知らせ 

■BOX配布物 

・ 広島安佐ＲＣ 「新旧引継協議会＆会員懇親夜間例会」 

【と き】 ５月２６日(木) １８：３０～ 

【ところ】 リーガロイヤルホテル広島

・ 最終夜間例会のご案内を配布しております。 

出欠のご回答は回覧にてお願いいたします。 

【と き】 ６月２９日(水) １８：３０～ 

【ところ】 リーガロイヤルホテル広島

・ ５月１５日(日)に開催されます地区協議会の「プログラム」と
「分科会について」を関係会員の方へ配布しておりますの
で、ご出席をお願いいたします。 
（南條会員・渡部会員・古谷会員・割方会員・串井会員・ 
 愛谷会員・大旗会員・鈴木会員・竹末会員・伊藤会員）

・ ロータリーの友（５月号）

・ ガバナー月信

：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：SMILE BOX 

小川嘉彦 会員 

米山学友会会報第１８号の卒業生特集に賀谷会員と秀さん

が載っています。 

船場誠吾 会員 

下田先生にお世話になりました。ありがとうございます。 

当日計 17,000円 累計 764,962

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】小川 嘉彦 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】石川 貴与和 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870



2011年5月18日(水)発行

会 員 卓 話  

今福島の原子力発電所が

地震・津波で破壊され放

射能汚染で大変な騒ぎに

なっています。 

昭和20年8月6日広島に原

爆が投下され広島の惨状

については今更言うまでも

ありません。軍機で運べるたった一個の原子爆弾によって一都

市が破壊するという状況はとても信じられることではありません

でしたが、実際にあの日、広島は無くなりました。当時放射能

汚染のため70年は広島に草木は生えないとまで言われまし

た。しかし、広島は数年で復興しました。無一物になった町に

家や家族、仕事を喪った人々が戻り、原爆の後遺症と闘いな

がら、０から広島を再生させたのです。 

21世紀に入り科学文明は加速度的に進化したというのに、3月

の東日本大震災は先進国、産業立国と評される日本の根底を

ゆるがせました。「想定外の出来事」という言葉が飛び交い、そ

の中で地震・津波・原発被害の三重苦が日本を覆っていま

す。あの日からニケ月が経ちました。今も苦境は続いています

が、66年前と決定的に違う点、それは自助、扶助の点です。東

北人気質そのままに我慢強く今を耐える姿、肩を寄せ会って

食べ物を分かち会う姿、全国から集まるボランティア、各地で

取り組む募金活動など、一人ひとりが自分にできる最大限の努

力をしている姿から、日本人の土性骨の強さが見えます。後は

公助がどれだけ敏速に、目に見える形で動くかに、日本の再

生、復興はかかっていると思うこの頃です。 

がんばれ日本 

愛谷 俊治 会員

ロータリー米山奨学生
 

ｶﾊﾀﾋﾟｨﾃｨﾔｶﾞﾏｹﾞｰ・
 

シターラ・ｻﾝﾀﾞﾙﾜﾝ  さん 

皆様、こんにちは！私の名前は

とても長いんですけど、短くして

シターラ サンダルワンと申しま

す。シターラはインドの楽器の名

前です。サンダルワンのサンダ

ルは履物のサンダルの発音で

す。去年の八月にスリランカから参りました。音楽が大好き

で、いつも洋曲を聞いています。日本の音楽のグループの

中で好きなバンドはコブクロです。好きなスポーツは、たぶ

ん皆さんご存じだと思うんですが、クリケットです。クリケットは

野球と少し似たようなスポーツです。カレーが大好きで今の

アルバイトもカレーハウスココ壱番屋で働いています。留学

先に日本を選んだ理由は、私にとって日本はどう見てもレベ

ルが高い国だと思います。そのレベルの高い日本のホテル

経営を勉強し母国スリランカで役立たせたいと希望と決意に

燃えて日本に来ました。最近の東北大震災での被害を見て

も日本は必ず自ら立ち直る国だと信じております。それに少

しでも力になりたいとYMCAの募金活動に参加するつもりで

おります。この度米山奨学金に選んでいただいて誠にありが

とうございます。よろしくお願いいたします。 

いったい「エコ」ってどん

な意味 

最近エコキャンペーンや

エコグッズというように「エ

コ」という言葉をよく耳に

しますが、「エコ」とは何を意味するのでしょうか･･･ 

「エコ」とは、一般的は自然環境を保護し人間生活との共

存をめざそうという考え方として使用されることが多く「エコ

ロジー（Ecology）」つまり「生物学（生物の生活や環境との

相互作用などについて研究する学問）」の略語として使わ

れ、広がった言葉です。 

エコロジーの「エコ」は、もともとギリシャ語で家や家庭、環

境を意味する「オイコス(Oikos)」が語源で、英語で経済を

意味する「エコノミー(Economy)」の「エコ」も同じ語源です。 

いままでは、「エコノミー」が「エコロジー」よりも重要視され

てしまったために「環境」は大きな傷を負ってしまいました。

それが「環境問題」として私達の身にふりかかっているので

す。 

「これまでと同じ生活を送っていたら、環境の傷はますます

深くなってしまう。だから地球環境を改善しよう」として行動

することが「エコ」なのです。 

「エコ」活動を実践しましょう！ 

２００４年５月環境省（１９７１年環境庁設置、２００１年環境省

発足）では２０２５年を１つの到達点として、「環境をよくする

ことで経済を発展させ、経済の活性化が環境を改善する社

会」をめざす「環境と経済の好循環」を策定しました。この

好循環を実現させるためには、私達は「グリーンコンシュー

マー」にならなければいけません。グリーンコンシューマー

とは環境への負荷が少ない物を選んで購入（行動）する消

費者を指します。 

具体的にいえば、買い物にいくときはマイバックを持参して

レジ袋はもらわない、古新聞やペットボトルはリサイクルす

る。詰め替え商品を買う。近くでの買い物いは自動車を使

わない、などの「エコ」活動を実践する人です。 

グリーンコンシューマー（環境に配慮した生活をおくる消費

者）が増えることで、自らの生活を初め、企業活動や社会を

変えていくことにつながります。 

私達はもう一度地球環境を見つめ直し、地球とともに歩ん

でいく必要があることをお願いして話しを終わらせて頂きま

す。ご静聴有難うございました。 

福田 義彦 会員


